
	

	

      	
 
 

Adhérents	présents	:	BALDACCI-THOMAS	Marie-Paule,	BIGOT	François,	BIGOT-BALEH	Nadia,	BOULANGER	Didier,	
BOULANGER	Thérèse,	BRUERE	Jean-Louis,	CORNEAU	Brigitte,	COTTET	François,	COTTET	Jeannine,	DE	BRUYN	Sophie,	
GRIMM	Barbara,	KIENER	Chantal,	KIENER	Christian,	LUSSIGNOLI	Liliane,	PIEL	Geneviève,	ROCHER	Monique.	
	
Adhérents	représentés	:	BENDA	Andréa,	BENDA	François,	BERNARD	Sylvie,	BETHENOD	Christine,	BRE	Michel,	
CHAMBON	Jean,	CHAMBON	Janik,	DAVIAUD	Charles,	DUPUY	VACHEY	Marie-Anne,	GOLDET	Alice,	KARMAN	Edith,	
L'HARIDON	Hervé,	L'HARIDON	Marion,	LEBAS	Raymond,	LE	DOEUFF	Françoise,	LINSOLAS	Françoise,	LINSOLAS	Roger,	
MARTINEZ	Annie,	MARTINEZ	François,	MEJANES	Isthar,	MERLIN	Nicolas,	MERLIN	Elisabeth,	PICHON	Christiane,	PROUTE	
Hubert,	PROUTE	Michèle,	PUYDEBOIS	Jean-Pierre,	ROCHER	Jean-Claude,	TOCCI	Jean-Louis,	TOCCI	Sylvie,	VACHEY	
François,	VAN	DEN	BROEK	Anne,	VAN	DE	VELDE	Michel,		VULLIERME	Jean-Jacques,	VULLIERME	Evelyne.	
	
Personne	invitée	présente	:	BERNARD	Pascal,	maire	de	Vicq-sur-Gartempe.		
	
Ordre	du	jour	:	
! Rapport	moral	et	rapport	d'activités	2020-	Vote	
! Rapport	financier	2020	–	Vote	
! Projet	d’activités	2021	
! Budget	prévisionnel	2021	
! Montant	des	cotisations	2021	
! Renouvellement	partiel	du	conseil	d'administration	
! «	Au	Fil	des	Ondes	»	au	sein	du	réseau	«	Résonances	de	Gartempe	»	
! Questions	diverses	

	
	
François	 COTTET	 Président	 entame	 cette	 réunion	 en	 adressant	 ses	 remerciements	 aux	 personnes	
présentes.	Il	tient	à	excuser	l'absence	de	Michel	VAN	DE	VELDE,	membre	du	conseil	d'administration.	
	
1-)	Rapport	moral	et	rapport	d'activités	2020	
	
Rapport	moral	
	
L'année	2020	a	été	une	année	de	projets	qui	n'ont	pu	aboutir	en	raison	de	la	crise	sanitaire	liée	à	la	
pandémie	de	covid-19.	Alors	que	l'association	avait	entamé	la	préparation	de	la	13e	édition	des	
Chaises	Musicales,	le	confinement	a	arrêté	brusquement	ce	travail	pendant	de	longues	semaines.		
Avec	la	cascade	d'annulations	des	spectacles	prévus	en	été,	les	membres	du	conseil	d'administration	
se	sont	demandé	s'il	était	judicieux	de	maintenir	aussi	notre	festival.	A	l'unanimité,	ils	ont	décidé	de	
l'annuler	et	l'annonce	officielle	a	été	faite	le	15	mai.	
Bien	que	l'organisation	soit	peu	avancée,	une	programmation	était	prête	et	les	musiciens	avaient	
donné	leur	accord.	Ces	derniers,	les	plus	touchés	par	cette	annulation	méritaient	une	indemnisation	
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Pour	la	financer,	un	appel	aux	dons	a	été	lancé	auprès	des	adhérents.	Une	somme	exceptionnelle	a	pu	
être	recueillie	soit	plus	de	7000€.		
Chantal	KIENER,	vice-présidente	en	charge	des	adhérents,	tient	à	souligner	ce	geste	de	grande	
générosité.	Il	a	augmenté	la	trésorerie	de	l'association,	ce	qui	a	permis	d'indemniser	les	musiciens,	
sans	attendre.	
En	même	temps,	notre	trésorier	Didier	BOULANGER	a	déposé	un	dossier	auprès	des	services	de	
l'Etat	pour	percevoir	les	indemnités	au	titre	du	chômage	partiel.	Mais	il	a	fallu	de	nombreuses	
relances	de	Didier	et	plusieurs	mois	d'attente	avant	de	bénéficier	de	la	somme	promise.	
	
Rapport	d'activités 
 
LE	CONCERT	DU	21	AOUT		
	

	
Très	 touchés	 par	 ce	 geste	 généreux,	 les	 musiciens	 ont	 cherché	 une	 formule	 pour	 remercier	
l’association.		



	

	

Profitant	de	sa	présence	en	Haut	Limousin	pour	des	enregistrements	et	d'un	break	de	plusieurs	jours,	
le	quatuor	Ebène	a	proposé	de	venir	passer	quatre	jours	à	Vicq	pour	continuer	les	répétitions	et	offrir	
un	concert	aux	adhérents	d'Au	Fil	des	Ondes.	Accompagnés	par	deux	musiciens	de	très	haut	niveau	qui	
n'étaient	jamais	venus	à	Vicq,	Antoine	TAMESIT	(alto)	et	Nicolas	ALSTEADT	(violoncelle),	le	quatuor	
au	complet	a	présenté	un	concert	somptueux	sur	le	thème	de	La	Nuit	Transfigurée	de	Schönberg.	En	
introduction,	Antoine	et	Nicolas	avaient	interprété	des	suites	de	Bach.	
Prévu	en	extérieur	mais	le	temps	se	révélant	menaçant,	le	concert	a	eu	lieu	dans	l'église.	Les	musiciens	
craignaient	moins	pour	eux	que	pour	leurs	deux	stradivarius.	Il	a	fallu	appliquer	les	gestes	barrières	:	
gel	pour	les	mains,	masques	et	surtout	placement	des	spectateurs	en	respectant	la	distanciation.	80	
personnes	invitées	ont	assisté	au	spectacle.	Ce	public	était	ravi	et	les	musiciens	très	heureux	de	leur	
prestation.	
Comme	 l'a	souligné	François	BIGOT,	Au	Fil	des	Ondes	a	organisé,	en	 fait,	pendant	quatre	 jours	une	
résidence	 d'artistes.	 Cet	 événement	 a	 été	 possible	 grâce	 aux	membres	 de	 l'association	 qui	 ont	 pu	
héberger	 et	 restaurer	 matin	 et	 soir	 les	 musiciens,	 et	 aussi	 pour	 certains,	 leur	 famille	 qui	 les	
accompagnait.	Merci	également	à	la	municipalité	de	Vicq	qui	a	autorisé	et	aidé	cette	réception.	
	
Le	rapport	moral	et	le	rapport	d'activités	sont	adoptés	à	l'unanimité.	
	
2-)	Rapport	financier	de	l'exercice	2020	
	
Didier	BOULANGER,	trésorier	présente	les	grandes	lignes	de	ce	rapport	en	annexe.	
	
Le	 virement	 de	 l’indemnité	 d’état	 pour	 la	 mise	 en	 Activité	 Partielle	 de	 l’association	 ainsi	 que	 le	
payement	des	cotisations	et	contributions	sociales	ayant	été	opérés	en	2021	pour	2020,	le	compte	de	
bilan	2020	au	31	mars	2021	reflète	la	réalité	de	son	résultat.	
	

	
	
	
	
	



	

	

L'indemnité	d'état	et	les	cotisations	des	Adhérents	(Adhésions	+	Dons)	ont	couvert	à	100%	le	coût	
des	indemnités	et	cachets	avec	cotisations	sociales	associées	du	festival	annulé	et	du	concert	"sous	
les	étoiles"	
	

	
Le	rapport	financier	est	adopté	à	l'unanimité	
	
3-)	Projet	d'activités	2021	
	
	
LES	CHAISES	MUSICALES	2021.	
Le	programme	prévu	l'an	passé	sera	proposé	cette	année	avec	de	légères	modifications.	(en	annexe)	
	
	

	
	
	
	



	

	

LA	FETE	DES	ASSOCIATIONS	DE	VICQ	
	

	
Si	cette	manifestation	a	lieu,	Au	Fil	des	Ondes	aura	son	stand	à	cette	fête.	
	
4-)	Budget	prévisionnel	pour	2021	
	
Le	budget	prévu	pour	2021	s'élève	à	30	550	€.	Détails	dans	le	rapport	financier	attaché.	
	
5-)	Montant	des	cotisations	2021	
Le	CA	propose	de	maintenir	les	tarifs	actuels	
	

	
	
L'Assemblée	générale	valide	le	maintien	des	tarifs	pour	les	adhésions.	
	



	

	

6-)	Renouvellement	partiel	du	conseil	d'administration	
	

	
	
Les	trois	conseillers	sortants	Didier	BOULANGER,	François	COTTET	et	Chantal	KIENER	se	
représentent.	Il	reste	trois	postes	à	pourvoir.	Liliane	LUSSIGNOLI	se	présente	aussi	à	l'élection.	
Ces	quatre	personnes	sont	élues	par	l'AG	pour	quatre	ans	au	conseil	d'administration,	soit	
jusqu'en	2025.	
		
7-)	Le	réseau	«	Résonances	de	Gartempe	»	
	
Il	y	a	cinq	ans,	Au	Fil	des	Ondes	a	choisi	de	contribuer	à	la	création	de	ce	réseau.	qui	rassemble	quatre	
associations	organisatrices	de	concerts	classiques	,	autour	de	Montmorillon,	Saint-Savin	et	Vicq.		
Des	initiatives	(communication	élargie	par	un	dépliant	commun,	un	pass	découverte	pour	accéder	à	
différents	concerts	du	réseau,	la	mutualisation	de	moyens	techniques	notamment	des	éclairages	et	du	
son,	des	concertations	entre	associations	pour	harmoniser	les	calendriers...)	ont	permis	de	faciliter	
l'organisation	de	nos	spectacles	et	d'étendre	la	notoriété	de	notre	festival	«	Les	Chaises	Musicales	».	
	
Sophie	DE	BRUYN,	François	COTTET,	Geneviève	PIEL,	Didier	BOULANGER	participent	aux	réunions	
du	conseil	d’administration	du	réseau.	
	
	
	
LES	BEAUX	DIMANCHES	
	
Le	concert	annulé	du	14	mars	2021	
	
Cette	idée	proposée	par	le	président	du	réseau	est	la	suivante	:	pendant	la	période	d’hiver,	les	
concerts	sont	très	rares	;	aussi,	chaque	association	du	réseau	pourrait	organiser	au	moins	un	concert	
par	mois	durant	cette	saison	pour	combler	ce	vide.	Cette	programmation	collective	serait	intitulée	
«	Les	Beaux	Dimanches	».	Au	niveau	financier,	le	principe	arrêté	est	:	aucun	frais	n'est	à	la	charge	de	
l'association,	le	réseau	assume	les	dépenses.	
En	2020,	Au	Fil	des	Ondes	a	décidé	d'apporter	sa	contribution	en	projetant	un	concert	le	14	mars	
2021	après-midi	dans	l'église	de	Vicq.	



	

	

Notre	secrétaire,	Geneviève	PIEL	a	contacté	à	de	nombreuses	reprises	un	musicien	talentueux	et	
connu	pour	assurer	ce	concert.	Mais	les	réponses	que	nous	attendions	ne	venaient	que	partiellement	
et	surtout	très	lentement.		
En	décembre,	la	pandémie	reprenant	de	l'ampleur	et	en	accord	avec	le	réseau,	nous	avons	décidé	
d'annuler	ce	projet.	La	situation	en	mars	nous	a	donné	raison.	
	
Le	concert	programmé	du	6	mars	2022	
	
	

	
Suite	aux	démarches	de	notre	vice-présidente	Chantal	KIENER,	trois	musiciens	ont	accepté	de	venir	
jouer	pour	nous	l'année	prochaine.	Nous	aurons	le	plaisir	de	revoir	et	d'entendre	à	nouveau	le	
violoniste	Pierre	Fouchenneret.	Il	viendra	accompagné	de	Fleur	Gruneissen	à	la	flûte	et	de	Déborah	
Nemtanu	à	l'alto.	
	
LE	FESTIVAL	DES	LUMIERES	
	
Ce	festival	musical	de	haut	niveau,	organisé	par	l'association	T2M	de	Montmorillon	et	surtout	par	
l'énorme	contribution	financière,	artistique	et	technique	de	la	SPEDIDAM,	est	à	l'arrêt.	
Un	désaccord	entre	la	nouvelle	municipalité	de	la	ville	et	les	deux	organisateurs	du	festival	sont	à	
l'origine	de	cette	annulation.	
Le	maire	a	demandé	à	Résonances	de	Gartempe	de	reprendre	l’organisation	du	festival.	Le	réseau	
décline	cette	invitation	pour	le	moment.	Le	délai	est	trop	court	et	surtout	la	somme	allouée	est	
insuffisante.	
Cependant,	le	réseau	fait	la	proposition	d'organiser	une	journée	musicale	fin	août,	qui	pourrait	être	
financée	par	la	somme	attribuée	par	la	municipalité	pour	le	festival.	
A	ce	jour,	rien	n'est	conclu.	
	
	
A	la	fin	de	cette	Assemblée	générale,	François	COTTET	tient	à	remercier	tous	les	membres	du	
conseil	d’administration,	qui	par	leurs	activités	diverses	mais	complémentaires	font	vivre	
l'association.	Ces	remerciements	s'adressent	aussi	à	leurs	proches	qui	aident	beaucoup	
pendant	la	journée	de	concerts,	sans	oublier	les	fidèles	adhérents	toujours	présents	dans	ces	
moments	où	les	bénévoles	sont	indispensables.	


